

**INSTRUMENTO DE EVALUACIÓN:  
ENSAYO DE LOS TRASTORNOS  
NEUROCOGNITIVOS.**

**ALUMNO: LUIS OSWALDO JIMENEZ MARTINEZ**

**DOCENTE: CASANDRA DE LA CRU SALAZAR ROJAS**

**CARRERA: LICENCIATURA EN  
PSICOLOGIA**

**ASIGNATURA: PSICOPATOLOGIA II**

**SEMESTRE: 7**

**FECHA: 16/10/21**

## INTRODUCCIÓN

La psicopatología se centra en el objeto de la descripción y explicación comprensiva de la conducta patológica propia de aquellos individuos afectados por un trastorno psíquico con ello podemos destacar que la psicopatología, se complementa con la psiquiatría, unificando una disciplina más sólida que permita el poder dar un diagnóstico mayormente eficaz como bien se sabe en las últimas décadas los cambios que ha sufrido la psiquiatría son bastante claros esto ha podido ser gracias al aporte de la psicopatología y de otras más ramas que las conformen y hacen que encuentre una respuesta clara y precisa sobre las preguntas que carecen de respuestas. Ya que un psiquiatra bien formado no sólo debe disponer de una base de conocimientos neurocientíficos sino también psicosociales, y el colectivo de profesionales de esta especialidad coincide en que siguen existiendo muchas dudas sobre la psicología sin embargo gracias a la ciencia se ha podido abordar más temas que hacen que nos abramos a un campo más extenso del comprender mental la ciencia psicopatológica es considerada una disciplina viva y, afortunadamente, una ciencia que nos permite enfocarnos a más campos que desconocemos.

## ENSAYO DE LOS TRASTORNOS NEUROCOGNITIVOS.

Los Trastornos Neurocognitivos son aquellos que no se presentan en la infancia ni cuando nacemos ya que estos se van desarrollando con el tiempo con el deterioro físico y mental que se nos hace mas presente con la edad uno de estos es el Trastorno neurocognitivo menor el cual se presenta tanto en adultos como en jóvenes, los síntomas de esto son la disminución de la atención, la retención de información y el aprendizaje, constantes cambios de comportamientos por lo que son individuos con un mal control emocional, haciendo referencia a la enfermedad de Alzheimer en la cual se presentan con más claridad estos síntomas acompañados del más síntomas más evidentes como lo es la perdida de memoria por la cual es mas destacable esta enfermedad estudios recientes por expertos de la salud mental plantean que tanto adultos, como personas mayores logran sufrir desarrollar u trastorno neurocognitivo que cambia drásticamente sus vidas ya que no pueden realizar de forma eficaz una tarea, por el grado de dificultad que les presenta, también es importante recalcar que a estas personas se les tiene que brindar más tiempo para explicarles las cosas que tiene que hacer desde tejer, escribir, o realizar alguna otra actividad. Los Trastorno neurocognitivo mayor son de grado mas importante ya que a diferencia del Trastorno neurocognitivo menor este afecta de manera significativa la memoria, con ello afecta de forma acelerada las funciones neurocognitivas estos trastornos se dividen en 3 los cuales son la amnesia la cual es la incapacidad de poder recordad todas la vivencias, experiencias, recuerdos y momentos que algunas ves se tuvo la amnesia se sufre debido a algún accidente en donde el individuo se golpeo muy fuerte las cabeza o debido al desarrollo de alguna enfermedad metabólica, convulsiones, o debido a alguna alteración psicológica que ocasiono una lesión cerebral mas profunda la demencia y el delirium son factores que también se consideran parte del trastorno neurocognitivo, Trastorno neurocognitivo asociado a la depresión es también un tema más amplio que los otros por el grado de consecuencias que contrae la depresión ya que hablar de depresión es algo muy amplio y con una variedad de

personas que sin saberlo en ocasiones lo sufren la depresión es un trastorno que nos impide realizar diferentes actividades por la falta de interés y motivación que tiene el individuo al realizar diferentes actividades, las personas que sufren de este trastorno suelen ser en algunos casos solitarias, con el temperamento muy delicado, en la mayoría de los casos pierden el interés por la convivencia social , y por la convivencia familiar en este trastorno se necesita el acompañamiento de los familiares y amigos ya que es impórtate que haya un acompañamiento de todos sus seres queridos mas cercanos si bien es cierto que este trastorno también puede ser curado con antidepresivo también se necesita de mas factores para hacer mas efectivo su resultado todos estos trastornos son de gran relevancia para los psicólogos por el hecho de poder conocer mas sobre los trastornos y tener un conocimiento más amplio. Citando a Francis Bacon (1561-1626) que el conocimiento es pragmático. Debe permitir al hombre ejercer un dominio sobre la naturaleza si se sabe utilizar de forma correcta

## CONCLUSIÓN

Los temas que se abordan en la materia de psicopatología son de gran importancia como profesionales de la salud mental nos ayuda a comprender mas sobre como se origina un trastorno des de lo mas profundo de su mente los trastornos de los cuales hice este ensayo me ayudaron a comprender más lo que un adulto o, una persona más grande sufre y es impresionante el grado dificultad que contrae cada uno de estos trastornos referente a lo que investigue me impresiono como se presenta el Alzheimer en los adultos había escuchado sobre este trastorno pero no le hacía prestado la debida importancia sin embrago gracias ala rama de la psicopatología pude comprender analizar mas sobre como tratar a un paciente que sufre de algún trastorno mental esta ciencia que aborda estos trastornos también se dirige hacia lo que le sucede a la persona, no solo a los síntomas si no dé también de los factores que influyen por lo que la Psicopatología se constituye como ciencia base de la Psicología clínica, la Psiquiatría y la Psicología de la salud todas estas hacen que sean la base completa para poder ejercer un buen diagnostico que ayudara al paciente gracias alas diferentes ramas que se divide la psicología nos permite el poder comprender mas los temas que van enfocados a la mente con esto puedo concluir que los temas explicados con mis propias palabras en este ensayo me fueron muy gratificantes para tener un concepto informativo más claro y poder aplicar dichos conocimientos en mi practica profesional.

## REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS

<https://www.clinicalascondes.cl/CENTROS-Y-ESPECIALIDADES/Centros/Centro-de-Memoria/Trastornos-cognitivos>

<https://neurorhb.com/blog-dano-cerebral/trastorno-neurocognitivo-mayor-grave-definicion-y-pautas-neuropsicologicas/>

<https://www.mindyra.com/es-cr/solutions/adults/mildneurocognitivedisorder>

[Trastorno neurocognitivo mayor - Mejor con Salud](#)

[Deterioro cognitivo en la depresión: avances recientes y nuevos | Psiquiatria.com](#)